

Fecha: 11-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Pilotos policiales viajarán a Alemania para probar nuevo helicóptero regional

Pág. : 6
Cm2: 160,6
VPE: \$ 268.044

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



HELICÓPTERO TUVO UNA INVERSIÓN DE MÁS DE \$11 MIL MILLONES.

Pilotos policiales viajarán a Alemania para probar nuevo helicóptero regional

El Gobierno Regional de Tarapacá destacó la liberación de la primera imagen del nuevo helicóptero que reforzará las capacidades aéreas de Carabineros de Chile en la región, correspondiente a un moderno modelo Airbus Helicopters H145, actualmente en proceso de fabricación en Alemania.

La aeronave es financiada con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del GORE y la compra fue adjudicada a la empresa Airbus Helicopters SAS, por un monto de

USD\$ 11.595.000 (más de 11.500 millones de pesos), con un plazo de entrega de 600 días a contar de

julio de 2024. Se trata de una inversión estratégica orientada a fortalecer la seguridad pública, la vigilancia territorial y la respuesta operativa ante emergencias en una región de alta complejidad geográfica como Tarapacá.

El nuevo helicóptero permitirá ampliar el radio de acción policial, apoyar

operativos de control fronterizo, búsqueda y rescate, evacuaciones aeromédicas y labores de seguridad preventiva, consolidando un estándar tecnológico de primer nivel para la región.

En los próximos días, los pilotos policiales viajarán a Alemania a recibir capacitación y efectuar pruebas de vuelo.